



In der Formel Vau auf den Spuren von Jochen Rindt, Helmut Marko und Niki Lauda befindet sich Fredi Ecker aus der Ortschaft Kaindorf in Haibach. Seit zwei Jahren dreht der Hobbyfahrer in Österreich und Europa famose Rundenzeiten und eilt von Sieg zu Sieg. Gemeinsam mit zwei Freunden aus Altenberg, Johann Haas und Rudi Raml, ist er an vielen Wochenenden im Jahr unterwegs um in der historischen Serie Formel VAU Europa 1972-1976 zu starten. Nicht nur Rennen stehen auf dem Programm, sondern auch Gleichmäßigkeitsbewerbe. Vor kurzem feierte Fredi Ecker nicht nur auf dem Hockenheimring einen Sieg, sondern er gewann auch den Histocup in Melk. „Der Hockenheimring ist meine Lieblingsstrecke, aber wir möchten auch in Monza oder Silverstone unsere Runden drehen“, sagt Fredi Ecker.

Foto: Privat